



Nounah: Un outil pour apprendre à vivre ensemble.

Nounah est un outil qui permet de travailler avec les élèves de C1 et C2 le vivre ensemble. Comment accepter de dire non ? Accepter de partager, comprendre ses émotions et ceux des autres... Que faire quand je n'ai pas d'ami ?

Voici une partie des thématiques que Nounah aborde à travers des jeux, des débats, des ateliers...

Les DIX premiers jeux et la fiche « méthode SEPT » sont mis en ligne sur magistère !!!!

Il s'agit de :

- Le chifoumi du bonjour
- Le béret des émotions
- Quatre debout
- Danse avec les stars du ballon
- La rumeur
- La statue
- Les pingouins sur la banquise
- Les billes
- Le cercle qui nous unit
- Le charabia

Dix nouveaux jeux seront mis en ligne aux mois d'avril, de mai, de juin et de septembre !

Retrouvez-les vite sur :

<https://magistere.education.fr/ac-versailles/course/view.php?id=17069>

Des questions ?

Des conseillers du CAAEE (Centre Académique d'aide aux Ecoles et aux Etablissements) sont là pour vous répondre et vous accompagner pour une première prise en main :

Etienne COSTE (dépt. 91-95) 06 64 10 71 45 etienne.coste@ac-versailles.fr

Virginie LIMON (dépt. 91) virginie.limon@ac-versailles.fr

Sandrine BOURGEOIS (dépt. 78-95) sandrine.bourgeois@ac-versailles.fr

Jérôme TARDY (dépt. 78-95) jerome.tardy@ac-versailles.fr

Julien GRANDIN (dépt.92) julien.grandin@ac-versailles.fr